

岸野小学校だより

NO. 3 令和2年6月23日 岸野小学校
学校長 柳澤 博
発行責任者 池田健一（教頭）



学校が再開し、子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

長かった臨時休業（休校）が終わり、6月1日（月）より、2ヶ月ぶりに学校が再開しました。学校再開初日、いつものように児童玄関の扉を解錠すると、子どもたちも「おはようございます。」の挨拶とともに、元気に校舎内に入ってきました。全校そろっての登校は久しぶりだったので、児童の多さに圧倒させられました。

臨時休校期間中、延期や中止になっていた学校行事は精選し、すぐにやらなければいけないものを優先して行いました。前号まで掲載できなかった、元気に活動する児童の様子をお伝えしたいと思います。分散登校中は、地域の守り隊の方々、岸野駐在所の駐在員様、保護者の皆様等、多くの方々が、児童の地域での生活や集団登下校を見守ってくださり、おかげさまで事故や怪我も無く、安全に過ごすことができました。ありがとうございました。

今後とも、本校の教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【6月の活動】

避難訓練

4月に行う予定だった避難訓練を6月3日（水）に行いました。新しい教室から「お・は・し・も」を守って避難場所の校庭へ。避難経路の確認とともに、校長先生からのお話から、自分の命は自分で守ることを学びました。

支部児童会・集団下校・安心安全の家の方への挨拶

6月2日（火）に今年度初めての支部児童会を行い、支部ごと集団下校を行いました。集団下校は、分散登校で何度も行っていたため、集合、整列もスムーズでした。下校途中、安心安全の家の方に「よろしくお祈りします。」の挨拶を行い、地域の方に自分たちの安全が守られていることを感じました。



フラワーロード定植

6月9日（火）から11（木）にかけて、学年ごとにフラワーロードの定植作業を行いました。今年度は、臨時休校のため、この日までにPTA三役の皆様が土を入れ、耕してくださいました。そこへ、マリーゴールドとサルビアを植えました。（植えた後、PTA役員の皆様チップも入れてくださいました。）



今後は各支部が分担場所の草取りや水やりをしていきます。このフラワーロードの活動を通して、人に喜んでもらうことが嬉しいと感じ、地域を大事にしたいという気持ちを育てていきたいと思えます。

児童会（委員会）活動

6年生が引っ張る児童会（委員会）がようやく始まりました。今年度は、授業時間確保のため、月1回の朝のモジュールの時間を使っての活動に制限されますが、短い活動時間の中、効率よく活動するためには、顧問の先生との綿密な打合せと、先を見越した計画が不可欠になります。ここが6年生の腕の見せ所。頑張りましょう。



プール清掃

梅雨の合間を縫って、6月15日(月)～19日(金)にかけて、プール清掃を行いました。2年生～6年生が、学年ごとの分担場所を、最後まで真剣に作業する姿が素晴らしかったです。おかげで綺麗になり、7月3日(金)のプール開きが気持ちよく迎えられそうです。



児童引き渡し訓練

昨年の台風での教訓を基に、今年度、訓練として初めて行いました。当日は、子どもたちも、私語もなく真剣に取り組むことができました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、お迎えに来ていただき、児童全員を短時間で引き渡すことができました。保護者の皆様のご理解ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



昨年の台風での教訓を基に、今年度、訓練として初めて行いました。当日は、子どもたちも、私語もなく真剣に取り組むことができました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、お迎えに来ていただき、児童全員を短時間で引き渡すことができました。保護者の皆様のご理解ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

6月後半～7月の主な予定(今後、新型コロナウイルス感染状況によって予定が変更になる場合があります)

6月

- ・25日(木) 1, 4, 5年内科・結核・運動器検診
- ・26日(金) **校内音楽会→延期** (11月頃、音楽発表会として実施) 1, 4年心電図検査
学校運営委員会 (わか竹を育む会)

7月 (決定しているもの)

- ・2日(木) 2, 3, 6年内科・結核・運動器検診
- ・3日(金) プール開き
- ・4日(土) **岸野よいよい祭り→中止**
- ・6日(月) 5, 6年体重測定
- ・7日(火)～8日(水) **5年キャンプ→中止**
- ・7日(火) 3, 4年体重測定
- ・8日(水) 1, 2年体重測定
- ・9日(木) **5年計画休業→なし** (キャンプ中止のため、通常授業) 4, 6年血液検査
- ・10日(金) **3年公民館体験→中止**
- ・14日(火) 支部児童会 6年二種混合
- ・16日(木) 授業参観日・臨時PTA総会・学級PTA
- ・17日(金) 交通安全教室
- ・21日(火) 6年卒業文集用記念撮影
- ・23日(木) 祝日(海の日)
- ・24日(金) 祝日(スポーツの日)
- ・27日(月) 学期末大掃除(～31日)
- ・31日(金) 一学期終業式(4時間授業 下校14:10)

○8月1日(土)～8月19日(水) 夏休み

(予定より終わりが1日短くなり、8月20日(木)が二学期始業式)

『学校からのお願いです』

社会全体が、感染予防もしながら、通常の生活も行っていく「新しい生活様式」で動き始めました。学校も文部科学省から出された「学校の新しい生活様式」に則り学校生活を再開しました。学校再開＝今まで通りの生活とはいかず、大人でさえストレスを感じています。元気に過ごしているように見える子どもたちも同様にストレスや不安を感じているかもしれません。お子さんのことで、何か心配なことがありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。引き続き、地域、家庭、学校の三者で連携し、子どもたちを見守っていければと考えます。今後ともよろしく願いいたします。